



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

0292/2024

Toluca, Estado de México, 8 de abril de 2024

INFORMA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX SOBRE DENUNCIA REALIZADA EN REDES SOCIALES CONTRA UN POLICÍA ESTATAL ACUSADO DE INTENTO DE EXTORSIÓN

Con relación a la denuncia de un usuario de redes sociales, en la que señala el intento de extorsión de un policía de esta dependencia, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informa que de manera inmediata se iniciaron las indagatorias y ya fue identificado el elemento, quien está sujeto a investigación ante la Unidad de Asuntos Internos (UAI).

De acuerdo con el mensaje difundido en la plataforma de X, dicho policía pretendió obtener dinero de un ciudadano por portar placas foráneas de San Luis Potosí y un pase turístico para circular.

En este sentido, se agilizó la identificación del mismo, debido a que la SSEM no tolera ningún acto de abuso de autoridad, extorsión, corrupción y que efectúen labores de tránsito de manera ilícita, por lo que una vez que se defina la indagatoria, se aplicarán las sanciones administrativas y legales correspondientes.

Es importante señalar que desde la SSEM se trabaja al interior en el combate a la corrupción para evitar que se ejerzan funciones de tránsito, por parte de elementos que no tienen dichas atribuciones, lo anterior en atención al reclamo social para eliminar acciones extorsivas del personal policial.

Es debido a la confianza de la denuncia en cualquier plataforma que la dependencia ha podido actuar con inmediatez, por lo que exhorta a la ciudadanía a seguir denunciando y utilizar todos los medios disponibles para dar a conocer hechos que atenten contra su integridad.

La institución reitera que no se va a permitir que permanezcan en sus filas aquellas personas servidoras públicas que se alejen de los principios de legalidad, objetividad, honestidad y respeto a los derechos humanos.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.